

Tradition in guten Händen

2012, pp. 210 - 213 (#6)

Im September 2011 ging Prof. Dr.-Ing. Florian Kramer, seit 2003 verantwortlich für den Fachbereich Kraftfahrzeugsicherheit und Unfallanalytik an der Hochschule für Technik und Wirtschaft (HTW) Dresden, in den Ruhestand. Im Interview mit VKU (Heft 7/2011) äußerte er Befürchtungen, dass die Ausbildung an der HTW Dresden für das Lehrgebiet Kraftfahrzeugsicherheit / Unfallanalytik nicht adäquat fortgeführt wird. Dass dieses Szenario nicht eintrat, erläuterten Dr.-Ing. Lars Hannawald, Geschäftsführer der Verkehrsunfallforschung Dresden (VUFO) und Dipl.-Ing. Jürgen Bönninger, Geschäftsführer der Fahrzeugsystemdaten GmbH (FSD) im Interview mit Thomas Seidenstücker.

□

Inhaltsverzeichnis

- [1 Zitat](#)
- [2 Inhaltsangabe](#)
- [3 Beiträge zum Thema im VuF](#)
- [4 Weitere Infos zum Thema](#)

Zitat

[Seidenstücker, T.](#), [Bönninger, J.](#), [Hannawald, L.](#): Tradition in guten Händen (Interview).
Verkehrsunfall und Fahrzeugtechnik 50 (2012) pp. 210 - 213 (#6)

Inhaltsangabe

Beiträge zum Thema im VuF

Weitere Infos zum Thema